# TAKAISHI #7711 = 7 TO



## で寄附ありがとうございました 非常用持ち出し袋の寄贈

【2月6日・市役所】

笑顔あふれるドッジボール大会実行委員会、チーム吉川病院、堺浜寺 ライオンズクラブから災害時における非常用持ち出し袋をご寄贈いただきました。主に自主防災組織等を対象に啓発事業に活用します。



## それぞれのこだわりが光る **高石模型まつり**

【2月9日・アプラホール】

2015年から始まり徐々に規模を拡大してきた模型祭り。今年は大ホールで開催され、全国から模型愛好家が集まりました。会場内では、模型に対するこだわりを熱く語り合う姿が印象的でした。





### 冬の寒気を吹き飛ばす! KIX 泉州国際マラソン 【2月17日・浜寺公園】

今年も5000人以上のランナーが参戦。本市の姉妹都市"ロミタ市"からも過去に4度のフルマラソンの経験があるシャウンさんが参加しました。開催前日に行われた交流会では地車連合会から贈呈された法被を着用し、「日本で走るマラソンは初めてなのでとても楽しみ。」とマラソンへの意気込みを語られていました。見事、完走を果たしたシャウンさんは翌日市役所を訪問し、「高石で過ごした5日間はあっという間でした。」と充実した様子で話されていました。





#### ー人一人の心がけが美しい社会を守る 環境・廃棄物リサイクルフェア 【2月20日・アプラホール】

環境問題・廃棄物の減量・再資源化への意識向上を目的として開催されたリサイクルフェア。プログラムの初めは高石市婦人団体協議会による省エネに関する発表会が行われました。また、環境省の土居健太郎さんをお招きし、昨今の資源循環行政の動向について講演いただきました。土居さんは「時代の流れとともにリサイクルの方法・考え方も変わってきている。皆さんもどんなリサイクル方法が生まれてきているか等を注視して生活してみてほしい」と語られました。